



Compromiso solemne ante el Tribunal de Justicia de los nuevos Miembros del Tribunal de Cuentas Europeo

Audiencia solemne de 28 de junio de 2010

El Consejo de la Unión Europea, mediante decisión de 26 de abril de 2010, adoptada con arreglo a lo previsto en los Tratados y previa consulta al Parlamento Europeo, ha nombrado Miembros del Tribunal de Cuentas Europeo al Sr. Jan KINŠT, a la Sra. Kersti KALJULAIID, al Sr. Igors LUDBORŽS, a la Sra. Rasa BUDBERGYTÉ, al Sr. Szabolcs FAZAKAS, al Sr. Louis GALEA, al Sr. Augustyn KUBIK, al Sr. Milan Martin CVIKL y al Sr. Ladislav BALKO por el período comprendido entre el 7 de mayo de 2010 y el 6 de mayo de 2016.

Tras la dimisión de la Sra. Máire GEOGHEGAN-QUINN de sus funciones de Miembro del Tribunal de Cuentas Europeo, el Consejo de la Unión Europea, mediante decisión de 31 de marzo de 2010, adoptada con arreglo a lo previsto en los Tratados y previa consulta al Parlamento Europeo, ha decidido nombrar al Sr. Eoin O'SHEA Miembro del Tribunal de Cuentas por el período que resta del mandato de la Sra. Máire GEOGHEGAN-QUINN, es decir, hasta el 29 de febrero de 2012.

El Tribunal de Justicia de la Unión Europea ha celebrado hoy, a las 12 h., una audiencia solemne en la que los nuevos Miembros del Tribunal de Cuentas Europeo han asumido el compromiso solemne previsto en los Tratados.

Documento no oficial, destinado a los medios de comunicación y que no vincula al Tribunal de Justicia.

Contactos con la prensa: Agnès López Gay ☎ (+352) 4303 3667

En "[Europe by Satellite](#)" ☎ (+32) 2 2964106 pueden obtenerse imágenes de la audiencia solemne